
令和５年１１月 上市町教育委員会 定例会 議事録 

 

日 時  令和５年１１月２７日（月）午前８時 58 分～午前 10 時 12 分 

場 所  上市町役場２階 第１会議室 

 

１ 開会 

２ 教育長の報告 

 

３ 教育委員会定例会 会議記録の報告 

４ 議事 

（１）令和５年１２月議会に提出される予定の議案に関する意見について 

  事務局より令和５年１２月補正予算について説明 

 ― 承認 ― 

（２）県外視察研修視察について 

 （委員） 

   素晴らしい施設を見させていただいた。人口規模や気候条件の違いはあるが、太陽光

などの時勢に応じた設備を、経費は嵩んでも取り入れていく必要がある。来年度にはま

た建築単価が上がる。気候条件の似た、東北や山陰なども視察をしてみたいと感じた。 

 （委員） 

   小中が一緒になることで、成果はやはり上がるものと感じた。施設について言えば、

空間を広くすることにより発生する問題もあると思う。 

 （委員） 

   広い空間（階段、図書室）で異学年が交流する場があるのだろうと感じた。授業も子

どもたちとの一体感が感じられた。仕切りがなくてもあれだけ静かに取り組めている

要因としては、教員の知識、技量もあるのではと思う。 

５ 報告・その他 

（１）学校教育審議会について 

 （委員） 

   新校舎建設は令和１２年度ごろとのことだが、いつ頃から設計に入るのかなどの見

通しはあるのか。 

   ― 今後、審議会からの答申を踏まえ、町としての基本方針を決めることとなるが、

おそらく来年度に基本計画の策定を行うこととなるものと考えている。 

 （委員） 

   校舎建設にあたってもスケジュールを示し、メリット・デメリットを整理するなど、

町民が見通しを持てる会議の開催など考えてもらいたい。 

６ 閉会 


